

Niederschrift über die Jugendeinwohnerversammlungen am 07.11.14 im Bürgerzentrum „Uns Huus“

Altersgruppe bis 12 Jahre

Beginn: 17.00 Uhr

Ende: 17.45 Uhr

Anwesend: 5 Kinder
Ulrike Prager, Vorsitzende Kinder- und Jugendrat
Jürgen Liebsch, Bürgermeister

Der Bürgermeister begrüßt die Anwesenden und stellt kurz die Tagesordnung vor, die die Neuwahlen zum Jugendrat als Schwerpunkt hat.

In einer gemeinsamen Aussprache berichten die Kinder, dass der Schulbus an zwei Tagen in der vergangenen Woche nicht an der Rendsburger Straße gehalten hat und sie mit dem Autokraftbus nach Schacht-Audorf gefahren sind. Auch erscheint ihnen der Bus im Moment sehr überfüllt.

Auch gibt es Probleme mit dem Bus der Autokraft, der die Schüler zu den Gymnasien in Rendsburg bringt, dieser war über eine halbe Stunde zu spät, so dass der Unterricht erst verspätet erreicht wurde.

Der Bürgermeister sagt zu, in beiden Fällen nachzufragen, welche Gründe es für diese Situation gibt.

Mareile berichtet dann über die Arbeit im Kinder- und Jugendrat. Das Gremium eröffnet die Möglichkeit, Anliegen, die für Kinder aus der Gemeinde bestehen, direkt beim Bürgermeister und so bei der Gemeindevertretung vorzutragen. Auf diese Weise konnten im vergangenen Jahr schnell Abhilfe gefunden werden, als die Schulbusversorgung der Autokraft unzureichend war. Weiter plant der Ausschuss Ausflüge und gemeinsame Touren.

Alle zwei Jahre werden die Mitglieder für den Jugendrat neu gewählt. Einstimmig werden aus dieser Altersgruppe folgende Kinder gewählt:

- Janne Käding, In de Grund 2a
- Janne Schroedter, Im Winkel 6
- Rieke Stoffers, Rendsburger Straße 16
- Stine Stoffers, Rendsburger Straße 16 als Vertretung
-

Mit einem Besuch der renovierten und neu gebauten Kindergartenräume endet die Versammlung.

Altersgruppe 12 – 18 Jahre

Beginn: 18.00 Uhr

Ende: 18.30 Uhr

Anwesend: 12 Jugendliche

Ulrike Prager, Vorsitzende Kinder- und Jugendrat

Ilme Bartels, Vorsitzende Jugend-, Kultur- und Sportausschuss

Jürgen Liebsch, Bürgermeister

Der Bürgermeister begrüßt die Anwesenden und stellt kurz die Tagesordnung vor, die die Neuwahlen zum Jugendrat als Schwerpunkt hat.

In einer gemeinsamen Aussprache berichten die Jugendlichen von schweren Schäden am Radweg zwischen Bovenau und Ostenfeld, die bereits einen Unfall mit Verletzung verursacht haben sollen.

Es wird die Frage gestellt, ob die Buskarten demnächst auch für die Bahn gelten werden.

Die Idee wird erläutert, einen Pendelbus zwischen Fähre Schacht-Audorf und dem Bahnhofpunkt Bredenbek einzurichten. Der Bürgermeister berichtet hierzu, dass im Frühjahr ein Gutachten zu dieser Frage erstellt wurde und die Gemeinden Bovenau und Bredenbek eine Umsetzung anstreben, wenn der Bahnhofpunkt dies erforderlich macht.

Alle Anwesenden äußern großes Interesse im Herbst 2015 noch einmal nach Berlin zu fahren. Der Bürgermeister sagt zu, Kontakt mit der Herrmann Ehlers Akademie, die die Tour 2013 organisiert hat, aufzunehmen und im Frühjahr dazu ein Schreiben zu versenden.

Mareile und Hannes berichten dann über ihre Arbeit im Kinder- und Jugendrat. Alle zwei Jahre werden die Mitglieder für den Jugendrat neu gewählt. Einstimmig werden aus dieser Altersgruppe folgende Jugendliche gewählt:

- Bjarne Jeß, Rendsburger Straße 38
- Hannes Thoms, Ahornallee 9
- Mareile Stoffers, Rendsburger Straße 16
- Lennart Busch, Ahornallee 28 als Ersatz

Mit einem Dank für die rege Beteiligung schließt der Bürgermeister um 18.30 Uhr die Versammlung.

Bovenau, 09.11.14
gez. Jürgen Liebsch